

Betreff

Einkaufen im 23 Bezirk: Entlastung der Knotenpunkte in der Georg-Reismüllerstraße

Antrag zum Themengebiet Bau/ Planung

Die Georg-Reismüllerstraße ist der zentrale Knotenpunkt zum Einkaufen im Bezirk. Lebensmittel- und Drogeriemärkte, aber auch ein großer Sportartikelhändler haben sich dort angesiedelt und erweitert. Zudem ist die Georg-Reismüllerstraße eine von zwei Straßen über die das Einkaufszentrum Evers angefahren wird. Die Ansiedlung von weiterem Gewerbe z.B. durch Siemens ist für den Bezirk, aber nicht für Anwohner erfreulich. Messungen der Bürgerinitiative AllachLiving im Februar 2025 haben eine weit überdurchschnittliche Belastung der Lärm- und Umweltwerte ergeben. Ich beantrage in Zusammenarbeit mit BI AllachLiving zusammen mit Analysen des Mobilitätskonzeptes für den 23. Bezirk Maßnahmen zu treffen, die zu einer Entlastung dieser Straße führen. Dies gerade in Hinblick auf die weitere Verdichtung und Belastung durch das Kirschgelände. Die Einkaufsmöglichkeiten dort werden aller Voraussicht nach nicht zu einer vollständigen Abdeckung führen und zu einer weiteren Belastung der Anwohner werden.